

## ABSTRAK

**Hilyani.** 1154010066. *Peran Bimbingan Keagamaan Dalam Meningkatkan Kedisiplinan Santri di Pondok Pesantren Nihayatul Amal Putri Karawang. Skripsi Jurusan Bimbingan dan Konseling Islam. Fakultas Dakwah dan Komunikasi. Universitas Islam Negeri Sunan Gunung Djati Bandung. 2019*

Kedisiplinan merupakan salah satu faktor yang sangat menunjang keberhasilan pendidikan dan pengajaran. Disiplin bermanfaat mendidik santri untuk memenuhi dan menyenangkan peraturan, maupun kebijakan yang ada, sehingga dapat menghasilkan tingkah laku yang baik. Kedisiplinan dapat dicapai atau ditumbuhkan dalam diri santri dengan bimbingan keagamaan di pesantren. Oleh karena itu, Pondok Pesantren Nihayatul Amal Putri merupakan salah satu lembaga pendidikan yang menyelenggarakan kegiatan bimbingan keagamaan dalam meningkatkan kedisiplinan santri.

Adapun tujuan dari penelitian ini adalah : (1) Untuk mengetahui kondisi awal santri Pondok Pesantren Nihayatul Amal Putri (2) untuk mengetahui program bimbingan keagamaan dalam meningkatkan kedisiplinan santri di Pondok Pesantren Nihayatul Amal Putri ; (3) Untuk mengetahui pelaksanaan bimbingan keagamaan dalam meningkatkan kedisiplinan santri di Pondok Pesantren Nihayatul Amal Putri; (4) Untuk mengetahui hasil bimbingan keagamaan dalam meningkatkan kedisiplinan santri di Pondok Pesantren Nihayatul Amal.

Penelitian ini bertolak dari pemikiran bahwa bimbingan keagamaan merupakan hal yang paling penting dalam sebuah pesantren. Bimbingan keagamaan dapat diartikan proses pemberian bantuan yang dilakukan oleh individu agar kehidupannya selaras dengan ketentuan dan petunjuk Allah sehingga mencapai kebahagiaan didunia dan akhirat (Aunur Rahim Faqih 2001:61). Bimbingan keagamaan diberikan atas dasar kewajiban yang harus dilakukan setiap manusia sebagai bentuk mengingatkan dan menyerukan kebaikan.

Dalam penelitian ini, penulis menggunakan metode deskriptif, karena itu penulis hanya melukiskan apa adanya secara sistematis dari apa yang terjadi. Adapun teknik pengumpulan datanya adalah dengan cara observasi dan wawancara.

Dari hasil penelitian ini terlihat bahwa bimbingan keagamaan dalam meningkatkan kedisiplinan santri di Pondok Pesantren Nihayatul Amal Putri ini membentuk para santri menjadi pribadi yang berdisiplin dalam segala hal, seperti dalam hal beribadah, belajar, ataupun dalam mentaati peraturan. Dengan adanya bimbingan ini, diharapkan dapat menumbuhkan dan menanamkan kedisiplinan dalam diri santri, sopan santun dalam berperilaku/berbicara, semangat dalam meraih prestasi. Sehingga pada akhirnya seluruh santri akan menjadi santri teladan khususnya santri kelas VII Tsanawiyah akan menjadi santri teladan yang sikap dan ucapannya patut dijadikan teladan oleh santri yang lain. Dan tata tertib yang telah ditentukann oleh pondok pesantren.

**Kata Kunci :** *Bimbingan Keagamaan, Kedisiplinan*